Ouest France Le mardi 14 mars 2023

La bourse aux vêtements est relancée



Les membres de la commission de la bourse aux vêtements de l'association Les Possibles.

La bourse aux vêtements organisée par l'association Les Possibles revient après trois ans d'absence.

Bernard Guillot, vice-président, souligne : « Nous nous replions à la salle Gambetta, le hall d'expositions étant sinistré. L'arrêt à cause du Covid a été difficile, certains bénévoles ne reviendront pas. Nous en avons quand même mobilisé une soixantaine pour la préparation et la vente, ce qui est satisfaisant, car nous aurons moins d'articles à mettre en rayons, 7 500 vêtements ou accessoires (loin des 12 000 articles habituels N.D.L.R.). »

L'association distribuera 400 bor-

dereaux, un par famille, destinés en priorité aux habitants de Mayenne Communauté.

Samedi 22 avril, de 8 h 30 à 18 h, et dimanche 23 avril, de 10 h à 12 h, vente à la salle Gambetta. Les bordereaux de dépôt (2 €) seront à retirer le 1er avril, de 9 h à 12 h, dans le hall des Possibles, 44, place Gambetta. Un justificatif de domicile de moins de 3 mois et une pièce d'identité seront demandés. Le dépôt des articles sera possible vendredi 21 avril de 8 h 30 à 15 h à la salle Gambetta. Les invendus seront à récupérer le lundi 24, de 9 h à 16 h.